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Compte rendu de l’Assemblée Générale de l’USC Escalade 

 
Date : Mardi 12 Novembre 2024 
Lieu : Salle Club House Tennis à Cagnes sur Mer 
 
Participants : 
Nombre de participants : 34 membres présents dont 6 parents, 12 membres représentés  
Bureau USC Escalade : Cécile Vioujas, Sylvain Carletti, Jérôme Charron, Alison Inzerilli  
Comité Directeur : Sandrine Grandfils, Xavier Docquin 
Officiels invités :  

M. André Rihan, Adjoint aux sports de la ville de Cagnes sur Mer,  
M. Frédéric Lafleur, Elu du Comité Départemental Olympique et Sportif 06 

Secrétaire de séance : Sylvain Carletti 
 

La séance est ouverte à 19h15. 

Accueil et vérification du quorum 

Le quorum n’étant pas atteint, conformément aux statuts de l’association l’Assemblée Générale est 

clôturée et une seconde Assemblée Générale pouvant délibérer quel que soit le nombre de membres 

présents ou représentés est ouverte.  

Introduction et rapport moral de la présidente 
 

Activité du club sur la saison 2023/2024 
Après quelques années mouvementées entre la période Covid et la fermeture de Val de 
Grimpe, la saison 2023/2024 a constitué un retour à une certaine normalité bien appréciée, 
avec la poursuite de l’organisation mise en place la saison précédente. 
Cette année encore nous avons pu compter sur : 

- le soutien de la municipalité, avec la mise à disposition des murs d’escalade des 
gymnases Besson et Malraux 

- notre partenaire Arkose qui permet en particulier aux compétiteurs de pouvoir 
continuer à s’entraîner au plus haut niveau possible 

- l’implication de nos moniteurs, Sylvain et Yannick, qui s’adaptent du mieux possible à 
des plannings quelque peu compliqués 

- et bien entendu le soutien et la confiance renouvelée de nos adhérents. 
Au final, le bilan de cette saison reste positif, et la satisfaction de nos adhérents semble avoir 
été au rendez-vous. 
 
Cours Jeunes  
6 créneaux (9,5h de cours) sur le mur à corde du gymnase Besson  
4 créneaux (5h de cours) sur le mur à corde du gymnase Malraux 
1 créneau (1,5h de cours) dans la salle de bloc d’Arkose Nice 
 
Groupes compétition 
2 groupes répartis par tranche d’âge (U10/ U14 et U16/U18/U20) avec 2 à 3 entraînements 
encadrés hebdomadaires. 
1 créneau (2h de cours) sur le mur à corde du gymnase Besson 
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4 créneaux (3h de cours hebdomadaires) dans la salle de bloc d’Arkose Nice, avec en 
nouveauté le créneau du vendredi soir à destination des ados ambassadeurs, orienté 
préparation physique générale et encadré bénévolement par deux stagiaires STAPS 
2 créneaux (4h de cours) une semaine sur deux sur le mur régional de St Martin du Var 
 
Cours parents / enfants 
Reconduction d’un créneau parents / enfants régulier le samedi matin à Besson : les enfants 
ont un cours hebdomadaire classique auquel les parents participent une semaine sur deux. 

 
Séances Adultes  
6,5h de cours à Besson, encadrés par des moniteurs DE ou initiateurs bénévoles. 
Créneau de 5h le mercredi sur le mur régional de difficulté du gymnase Bréa à St Martin du 
Var, réservé aux grimpeurs adultes autonomes. 
1 séance mensuelle encadrée dans la salle de bloc Arkose Nice, avec entrée offerte par le 
club. 

 
Sorties en falaise 
Les sorties en extérieur restent l’une de nos axes prioritaires. 
Nous avons proposé environ 1 sortie par mois aux jeunes et aux adultes tout au long de 
l’année. 
Les participants au cycle parents/enfants ont également eu droit à 3 sorties spécifiques sur 
le rocher. 
Enfin nos traditionnelles sorties club ont rassemblé petits et grands, offrant l’occasion à tous  
(adhérents enfants et adultes, parents, famille, amis) de découvrir l’escalade en extérieur : 
ouverture de la saison à Contes, chasse aux œufs de Pâques à Cabris, et clap de fin à la 
Bagarée avec la toujours autant appréciée tyrolienne dans la rivière. 
 
Cycle grandes voies 
Nous avons également reconduit le cycle grandes voies lancé la saison précédente, qui a 
cette année encore connu un vif succès.  5 sorties en grandes voies ont été proposées à la 
grosse quinzaine d’adultes inscrits au cycle, à la journée, ou sur un week-end entier, sur des 
sites majeurs de la région : Calanques, Verdon, Cap Canaille… 
 
Stages 
Le stage des vacances de printemps à destination des jeunes a cette année eu lieu à 
Châteauvert, dans le Var. 20 enfants des groupes loisir et compétition y ont participé, 
comme toujours dans une très bonne ambiance.  
Ce stage permet aux enfants de profiter pendant une semaine des joies de la falaise, du 
camping et de la vie en collectivité, sous l’œil attentif de nos moniteurs et de parents 
accompagnateurs, que j’en profite pour remercier au nom du club. 
Côté adultes, on en parlait depuis un moment, et le calendrier de cette année nous a permis 
d’organiser le traditionnel stage de l’Ascension en Corse. Avec une petite particularité : la 
plupart des grandes voies de l’île de beauté ne sont pas entièrement équipées et se 
pratiquent en terrain d’aventure. La vingtaine de participants s’est donc entraînée tout au 
long de la saison, avec le matériel spécifique acheté par le club grâce à une subvention du 
département, pour être opérationnelle le jour J. Le niveau de performance a été revu à la 
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baisse, mais l’engagement et les émotions étaient au rendez-vous, tout comme les paysages 
à couper le souffle, le tout dans une ambiance conviviale comme on les aime. 
Un stage de 3 jours a également été proposé cette année pour le groupe compétition, 
auquel 11 jeunes ont participé. Il s’est tenu aux alentours de Toulon, durant les vacances de 
février, avec 3 jours de grimpe intensive en falaise et en salle. 
 
Sorties groupe compet 
Cette année encore, afin que nos jeunes compétiteurs puissent s’entraîner sur des structures 
correspondant aux exigences actuelles, nous avons organisé une sortie par mois dans des 
salles plus éloignées : St Martin Vésubie, Toulon, Aubagne, Bouc Bel Air… La mauvaise 
nouvelle aura été que la subvention obtenue dans ce cadre la saison précédente n’a 
malheureusement pas été reconduite. 
Merci aux parents impliqués et passionnés qui aident au covoiturage, et sans qui ces sorties 
ne seraient pas envisageables. 
 
Adhésions 

 
saison  

2023/2024 
saison 

 2022/2023 

Nombre de 
licenciés 254 246 

dont licences 
adultes 105 85 

dont licences 
jeunes 149 161 

 
Les adhésions sont restées relativement stables, mais on a observé une augmentation des 
adhésions adultes, venant compenser la diminution des inscriptions jeunes. 
A noter que 31 adhérents jeunes du club ont bénéficié du dispositif Pass Sport mis en place 

par l’Etat pour la saison 2023/2024. 

Bilan sportif 

 Pas de résultats à l’international la saison dernière, Thierry Delarue et Pierre Le Cerf 
étant blessés une partie de la saison 

 Classement général individuel national de difficulté 
o Léane Lerebours : 11° en U16 
o Cécile Vioujas : 17° en vétéran 
o Mathéo Degroisilles : 25° en U18 
o Mathis Daumas : 27° en U20 

Le club se classe 101° des clubs français. 

 Résultats régionaux  
o Championne régionale de difficulté : Léane Lerebours (U16) 
o Champions régionaux de bloc : Cécile Vioujas et Sylvain Carletti (vétérans) 

 Résultats départementaux 
o Champions départementaux de difficulté : Léane Lerebours (U16), Cécile 

Vioujas (vétéran), Mathis Daumas (U20) 
o Challenge départemental Patrick Berhault : classement général club remporté 

par l’US Cagnes, et plusieurs vainqueurs au général : Boris Cosmao (U10), Lya 
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Bourgeois (U12), Timéo Caussette (U12), Hanaé Pons (U16), Mathéo 
Degroisilles (U18).  

131 inscriptions prises en charge par le club sur les 4 étapes de la saison. 
 
Partenariat Arkose 
Notre contrat de partenariat avec le groupe Arkose s’est poursuivi. 
Sur la saison 2023/2024, 12 grimpeurs du club et leurs 2 entraîneurs étaient ambassadeurs 
Arkose, ce qui leur donnait accès à toutes les salles du groupe, en échange d’une visibilité 
sur les compétitions. 
La dynamique avec la salle Arkose Nice reste bien présente aussi au niveau de la section 
Adultes, avec une soirée mensuelle toujours très fréquentée. 
 
Remerciements 
La présidente adresse au nom du club un grand merci à tous les bénévoles qui ont œuvré au 
bon fonctionnement et à la cohésion du club, en particulier :  
Alison et Sylvain qui se sont cette année encore impliqués au-delà du raisonnable ; 
Les membres du Conseil d’Administration : Isabelle, Sandrine, Jérôme, Xavier, ainsi que 
Donatienne et Alexis qui nous ont rejoints cette année. Merci également à Sandra, qui a 
démissionné de ses fonctions en cours d’année ; 
Nos initiateurs et ouvreurs bénévoles sans qui la section Adultes ne pourrait pas proposer 
autant de créneaux : Jérôme, Jean-Luc, Alexis, Gautier. 
Merci à nos moniteurs Sylvain et Yannick, ainsi qu’à nos stagiaires STAPS Roman et Nathan 
qui se sont impliqués auprès du groupe compétition ce qui nous a permis de proposer une 
séance hebdomadaire supplémentaire. 
Merci une fois encore au groupe Arkose, ainsi qu’à toute l’équipe d’Arkose Nice pour leur 
accueil. 
Le club remercie également : 
L’USC Générale, et la nouvelle dynamique mise en place à ce niveau. 
La ville de Cagnes sur Mer, ses élus et l’ensemble du Service des sports, ainsi que les 
personnes qui assurent l’ouverture et l’entretien des gymnases, 
Le Comité Territorial et la Ligue FFME,  
Le département des Alpes Maritimes. 
 
Le bureau actuel a déjà effectué plus de la moitié de son mandat de 4 ans, la relève est à 
anticiper, et toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. 
 
Vote sur le rapport moral de la saison 2023-2024 : 
=> Rapport moral approuvé à l’unanimité des présents et représentés 
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Bilan financier 2023-2024  

 

Dépenses 

 

 

 
Recettes 

 

La saison 2023-2024 se termine avec un déficit de 921 €. Ceci est dû principalement à 
l’investissement imprévu en matériel Terrain d’Aventure (4 230€), nécessaire pour le stage en Corse. 
Cette dépense a été financée en partie par une subvention d’investissement de 1540€ du conseil 
général du 06. L’absence d’ouvertures de voies à Besson pour raisons techniques indépendantes de 
notre volonté a absorbé une autre partie de cet achat de matériel.  

L’augmentation des tarifs moniteur, en discussion au CA en fin de la saison 2022/2023, a été 
effective à compter du 01/10/2023.  

Vote sur le bilan financier de la saison 2023-2024 : 
=> Bilan approuvé à l’unanimité des présents et représentés 
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Budget prévisionnel 2024-2025 

 

Dépenses 

 

 
Recettes 
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Le budget prévisionnel 2024/2025 a été établi sur les mêmes bases que les deux années précédentes 
et a nécessité une augmentation des adhésions de l’ordre de 5% afin de fournir un panel d’activités 
toujours aussi riche. Pour rappel, le montant des adhésions avait été baissé sur plusieurs années 
consécutivement. Ce qui fait que finalement, l’adhésion 2024/2025 pour un cours jeune par semaine 
est inférieure au tarif 2020/2021.  

Les deux demandes de subvention PSF effectuées par le club auprès de l’Agence Nationale du Sport 
ont été refusées cette saison car trop semblables à celles de l’année précédente (2834€ accordés en 
2023/2024 pour le cycle Grandes Voies et les déplacements mensuels des compétiteurs). Le tarif du 
cycle Grandes Voies a été augmenté en conséquence et les déplacements des jeunes ont été 
réorganisés.  

Vote sur le budget prévisionnel  de la saison 2024-2025 : 
=> Budget  approuvé à l’unanimité des présents et représentés 
 

Présentation et élection des candidats au Comité Directeur 

Donatienne PEREZ 
=> Elue  à l’unanimité des présents et représentés 
 
Alexis VANTORRE 
=> Elu  à l’unanimité des présents et représentés 
 

Délégation de signature et pouvoir  
Il est demandé à l’assemblée générale de donner pouvoir à la Présidente et/ou au Bureau pour 
représenter le club dans toutes les instances où ils sont invités à signer tout acte administratif, 
contrats, demandes de subventions… 
 
=> La résolution est adoptée à l’unanimité 
 

Questions diverses 
M. Lafleur demande si nous avons cherché à obtenir des sponsors, ce que le club n’a jamais vraiment 
réussi à faire, et suggère la piste d’une communication individuelle à destination de nos contacts 
personnels et auprès des adhérents en mettant en avant la possibilité d’une déduction d’impôts. 
M. Rihan rebondit sur la note un peu pessimiste à l’issue des JO qui n’ont pas vraiment eu de 
retombées dans notre département. Il précise qu’il avait pu obtenir 40 000€ de sponsors dans le 
cadre des Olympiades cagnoises, et souligne la solidarité entre les clubs. 
Mme Grandfils précise que la visibilité n’est pas évidente en escalade, en comparaison des sports 
collectifs par exemple, et les retombées de la participation aux compétitions sont inexistantes au 
niveau local. La piste du don déductible semble donc être la plus réaliste. 
 

Prise de parole de M. Rihan, adjoint au maire délégué aux sports 
L’adjoint aux sports est satisfait car le sport à Cagnes se porte bien, et il salue les bénévoles. 
Il a œuvré pendant 4 ans pour un mur d’escalade et a malheureusement échoué. Plusieurs projets 
n’ont pas abouti, d’autres dépenses imprévues sont apparues, mais il n’abandonne pas, d’autant plus 
que M. le maire reste ouvert à ce projet. 
La construction du gymnase des Bréguières devrait débuter en 2025, le club doit faire remonter ses 
besoins en matière de structure d’escalade. 
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Prise de parole de M. Lafleur, représentant du CDOS06 
M. Lafleur a pris connaissance des soucis rencontrés au niveau des subventions de l’ANS. Il explique 
qu’à la base le plan sportif doit être écrit par chaque fédération et les clubs se calquent dessus. Ce 
plan est théoriquement écrit pour 4 ans mais il peut toujours y avoir des recadrages. 
Il a cherché à obtenir les chiffres concernant la distribution de l’argent affecté mais n’a pas obtenu 
cette information. 
M. Lafleur met en avant la nouvelle réussite du forum des sports cagnois, dans un cadre beaucoup 
plus adapté depuis le transfert au parc des sports Sauvaigo (2200 personnes enregistrées en 2 heures 
lors de la dernière édition). 
Il présente également les actions de formation du CDOS, organisme certifié Qualiopi, comme les 
sessions PSC1 ou la prochaine soirée sur la sensibilisation aux violences dans le milieu sportif avec 
Colosse aux pieds d’argile. 

 
L’Assemblée Générale est clôturée à 20h30. 

 
Cécile VIOUJAS      Sylvain CARLETTI 
Présidente      Vice-Président et secrétaire de séance de l’AG
    
 

   

  
 
Alison INZERILLI      
Trésorière        
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